



dMinorías

Periódico independiente de todas las minorías

Miércoles 01 de Octubre de 2008

canales

- Minoria Sorda
- Sociedad
- Opinion
- Tecnología
- Se dice...
- En directo

servicios

- Foros
- Suscripción
- Contacto

busqueda



Las mujeres gitanas critican su imagen en los medios

Más de 130 mujeres gitanas, participarán los días 30 de septiembre y 1 de octubre en las Jornadas Estatales de Mujeres Gitanas que organiza la Fundación Secretariado Gitano en su sede de Madrid. En esta ocasión el lema de las jornadas será "la imagen de la mujer en los medios de comunicación".

El objetivo es profundizar representación que los medios difunden sobre las mujeres gitanas y como ésta puede influir en los prejuicios y estereotipos negativos por los que se ven afectadas muchas de ellas.

Desde la Fundación Secretariado Gitano son conscientes de que Si la comunidad gitana ha tenido que afrontar tradicionalmente situaciones de discriminación y marginalidad, la mujer gitana las ha sufrido especialmente por estar sujeta a una triple exclusión: por razones de género, etnia y formación.

Es por ello que desde las entidades gitanas se están proponiendo múltiples alternativas para superar estas barreras, tarea en la cual las mujeres gitanas desempeñan un papel muy relevante. En este contexto, el feminismo ideológico está contribuyendo a la transformación de las desigualdades por razón de género y origen étnico, a través de la inclusión igualitaria de las voces de las mujeres gitanas en el discurso feminista.